



HERRAMIENTAS DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL PARA LA PRODUCTIVIDAD EMPRESARIAL SENCE

Impartido por: **Capacitaciones GoCursos Spa**

Modalidad
Presencial/Elearning

Reunión con Relator
Costo 0

Incluye
Diploma y Certificado





Objetivo general

Capacitar a los participantes en la identificación de los fundamentos de la inteligencia artificial y en la aplicación de herramientas tecnológicas que mejoren la productividad empresarial, adaptándose a los requerimientos específicos de cada organización.



Objetivos específicos

- Reconocer los fundamentos y conceptos básicos de la inteligencia artificial según estudios existentes.
- Identificar el impacto de las herramientas de inteligencia artificial en la productividad de las empresas.
- Aplicar herramientas de inteligencia artificial según las necesidades y requerimientos tecnológicos de la organización.



Modalidad

Presentamos todas las modalidades que ofrecemos a nuestros alumnos.



ONLINE

Clases asincrónicas, entregándote la libertad de estudiar en el momento y lugar que tú decidas.



ONLINE EN VIVO

Clases remotas en vivo, donde profesor y alumnos se conectan e interactúan en tiempo real, en una fecha y horario establecido



PRESENCIAL

Asiste físicamente a las clases, en nuestras salas o en las propias dependencias del cliente.

Temario del curso:

Módulo 01: Introducción a la Inteligencia Artificial (IA)

Definición y conceptos fundamentales de la IA.
Historia y evolución de la inteligencia artificial.
Áreas de aplicación de la IA en diversos sectores.
Estudios actuales sobre el impacto de la IA en la sociedad y las empresas.

Módulo 02: Impacto de la IA en la Productividad Empresarial

Cómo la IA transforma los procesos empresariales.
Casos de éxito en la implementación de IA en empresas.
Retos y beneficios de integrar IA en las organizaciones.
Evaluación de la productividad antes y después de la implementación de IA.

Módulo 03: Herramientas y Tecnologías de IA

Introducción a herramientas populares de IA (ChatGPT, DALL·E, etc.).
Software de automatización basado en IA.
Plataformas de análisis de datos con IA.
Herramientas para la toma de decisiones empresariales.

Módulo 04: Uso Práctico de Herramientas de IA

Configuración básica de herramientas de IA para la empresa.
Automatización de tareas repetitivas.
Uso de asistentes virtuales para mejorar la atención al cliente.
Generación de contenidos mediante IA.

Módulo 05: Ética y Responsabilidad en el Uso de la IA

Principios éticos en la implementación de IA.
Impacto de la IA en el empleo y las decisiones organizacionales.

Privacidad y manejo de datos sensibles con herramientas de IA.
Normativas legales sobre el uso de IA en el ámbito empresarial.

Módulo 06: Identificación de Requerimientos Tecnológicos Empresariales

Evaluación de las necesidades tecnológicas de la empresa.
Selección de herramientas de IA según los objetivos empresariales.
Integración de IA con sistemas existentes.
Desarrollo de un plan de implementación de IA.

Módulo 07: Optimización de Procesos Empresariales con IA

Análisis de procesos que pueden ser optimizados con IA.
Reducción de costos operativos mediante IA.
Mejoras en la toma de decisiones a través del análisis de datos.
Creación de flujos de trabajo más eficientes.

Módulo 08: Evaluación y Plan de Acción Final

Evaluación del impacto de la IA en las operaciones empresariales.
Identificación de áreas de mejora en la implementación de IA.
Elaboración de un plan de acción para la adopción continua de IA.
Conclusiones y cierre del curso.

Datos del Organismo Capacitador:

Nombre Empresa OTEC:	Capacitaciones GoCursos SPA
Rut:	77919346-2
Giro:	Servicio de Capacitaciones
Dirección	Irrazaval 690 Ñuñoa Santiago de Chile
Cuenta Bancaria	Cuenta Corriente 95466877 Banco Santander
Email:	contacto@gocursos.cl